



## La DR de Guadeloupe, dindon de la farce

Chers collègues,

Le résultat du 2<sup>e</sup> tour des mutations ressemblait plus à une gifle qu'à un encouragement dans les efforts portés par tous les services de cette direction.

### ET LE NAVIRE COULE....

Plusieurs services apparaissent en sous-effectif. Et pas un mot de la Direction !  
On voudrait couler le navire DR Guadeloupe qu'on ne s'y prendrait pas autrement.

Mais attendez, on va vous en dire un peu plus !

Les effectifs du CLI Guadeloupe perdus au profit du CODMT apparaissaient déjà comme une amputation de notre circonscription.

Après résultat du TAM 2025-2, la DI en Martinique a été servie « copieusement ». Alors à l'UNSA, nous ne contestons pas le fait que ces effectifs soient nécessaires chez nos camarades martiniquais.

Mais aucun abondement en effectifs pour notre DR, un drôle de signal retentit en chacun de nous.

### ARRÈTE DE RAMER ! ON EST SUR LE SABLE !

Le 03/07/2025, nous découvrons avec joie l'admission de plusieurs collègues de notre direction. Mais ce plaisir est contrasté par une liste des postes offerts en sortie du dernier stage d'agent de constatation.

### UNE FOIS DE PLUS, RIEN POUR LA GUADELOUPE !

Serait-ce une nouvelle expression de mépris à l'égard des agents de la DR Guadeloupe ? Ou alors cela signifie-t-il que le DR de Guadeloupe n'a plus voix au chapitre ?

Depuis plusieurs années, la DR de Guadeloupe est sacrifiée et est la seule à payer le prix fort.

### TRAHISON, DÉGOÛT ET AMERTUME !!!

La DG nous a montré le niveau d'estime qu'elle a pour les douanières et les douaniers de Guadeloupe. Vous savez... ces collègues SU qui ont, dès les premiers instants (fin 2022), lutté contre l'invasion de bouletteux et qui risquent leur vie au quotidien !

Vous savez... ces collègues OP/CO en surrégime avec toutes les réformes successives menées tambour battant !

Vous savez... ces collègues AG dont les emplois sont bien mal reconnus et peu valorisés, et pourtant si importants pour le bon fonctionnement des services opérationnels.

*Vous tous qui tenez cette direction à bout de bras avec, votre professionnalisme et votre passion pour votre métier, et surtout toujours moins de moyens humains, et matériels !*

L'UNSA attend autre chose que des discours flatteurs mais creux en réalité.

Les agents des Douanes en Guadeloupe méritent plus d'égard que cela.

*N'acceptons pas d'être les sacrifiés sur l'autel de l'austérité.*